
Facultad de Ciencias Experimentales
Universidad de Huelva

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE COORDINACIÓN DOCENTE DE r
CURSO DEL GRADO DE CIENCIAS AMBIENTALES, DE LA FACULTAD DE

CIENCIASEXPERlltlENTALES
De 7 de FEBRERO de 2017

Asistentes:

l~j~es~~~\s~~~U~~~~~~~~~~1-- En Huelva, siendo las 10:00 horas del
día 5 de JULIO de 2017, se reúne en
SALA DE JUNTAS de la Facultad de
Ciencias Experimentales la comisión de
COORDINACIÓN DOCENTE DE 2°
CURSO DEL GRADO DE CIENCIAS
AMBIENTALES, con asistencia de
quienes se expresan en relación adjunta,
para deliberar y, en su caso, adoptar
acuerdos, sobre los puntos indicados en
el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- Aprobación acta anterior.
- Análisis de actividades de aprendizaje
y objetivos.

- Coordinación y organización de la
docencia del curso 2017-18.

Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a laJ ~ '" O horas.

VOBO:Eloy M. Castellanos Verdugo (Coordinador Docente)
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Excusan asistencia: Dña. Manuela Mora, y Dña. Inés Garbayo

Se incluyen dos nuevos puntos en el orden del día:
4. Introducción al Programa GuíaMe de la Facultad.
5. Ruegos y preguntas,

l. Aprobación de actas anteriores.
Se aprueba acta anterior.

2. Análisis de actividades de aprendizaje y objetivos.
El profesor D. Jesús Monteagudo expone que, aunque su valoración global del

cuatrimestre ha sido positiva, ha tenido diversos desajustes docentes organizativos con
los alumnos que le han llevado a introducir cambios en la guía docente (plan de trabajo,
valoraciones, ... ) y a plantear de nuevo la necesidad de asignaturas "cero" que enseñen
al alumno a expresar las ideas, a redactar, a estructurar correctamente los informes"",
debate que surge inevitablemente en cada reunión del Equipo Docente. Intervienen
distintos profesores y se vuelve a ver la necesidad de que desde el Vicedecanato de
Ordenación Académica se plantee esta cuestión en Junta de Facultad,

El Vicedecano de Ordenación, Profesor Javier Calzada, indica que desde el
Equipo Docente también se puede aportar y anima a sus miembros a plantear proyectos
de innovación docente, que serían apoyados por la Facultad. Los representantes de
alumnos ven positivas estas iniciativas y comentan las nuevas ayudas de las que
disponen, que les permiten traer especialistas en diferentes temas de interés para su
formación y que podrían servir para mejorar esta situación. También comentan los
aspectos negativos del calendario de los cursos "cero" y su incidencia en la baja
aceptación de estos cursos por parte del alumnado, que apenas se matricula cuando se
han impartido.

3, Coordinación y organización de la docencia del curso.
Se revisan los horarios del curso académico 2017/18 Y se aprueban, tras

considerarse las modificaciones sugeridas por los profesores.

4. Introducción al Programa GuíaMe de la Facultad
El Vicedecano de Ordenación, Profesor Javier Calzada, explica la inminente

puesta en marcha de una plataforma en la web de la Facultad que permitirá que las guías
docentes puedan ser rellenadas de forma on-line. Comenta que en el apartado
Evaluación se han establecido dos bloques diferentes para la primera (junio) y segunda
(septiembre) evaluación de una asignatura, intentando así dar cabida a los criterios de
evaluación establecidos en la actual normativa vigente de la Universidad de Huelva.
A este respecto, el profesor D. Jesús Monteagudo comenta los criterios absurdos y las
contradicciones que en esta normativa aparecen, e insta a que desde la Facultad se haga
una completa lectura de esta nueva normativa de evaluación, se vean todas las
incongruencias a las que puede dar lugar y se trasladen a las instancias rectorales que
correspondan, lo que pide hacer constar en acta.
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La profesora María José Moreno expone, y solicita que coste en acta, la
necesidad de unificar esta nueva plataforma, antes de que comience a funcionar, con
otras similares que ya existen en otros centros desde hace varios cursos. El Vicedecano
de Ordenación comenta que eso no va a ser posible y que, en cualquier caso, ese tipo de
iniciativas corresponde a la Universidad y actualmente no existen.

5. Ruegos y preguntas
No se hacen ruegos o preguntas.

Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:10 horas.
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